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***В адрес модератора тематической площадки «Здравоохранение»
Общероссийского народного фронта Краснодарского края, депутата
Государственной Думы Светланы Бессараб  поступило обращение от
тренера высшей категории по дзюдо в Белореченске Алия Гутова. Заявитель
сообщил, что в местной ДЮСШ «Юность» занимается 1400 детей, но в районе на
развитие спорта нет средств, хотя в школе множество победителей и призеров
соревнований разного уровня.

  

  

***Он уточнил, что здание школы не соответствует нормам. В зале дзюдо протекает
крыша, а пол оборудован старым татами, которому уже более 12 лет. Кроме этого,
занятия по футболу проходят на необорудованных площадках во дворах
многоэтажек. В связи с этим Светланой Бессараб было направлено обращение в
Министерство образования, науки и молодежной политики Краснодарского края с
требованием разобраться в сложившейся ситуации.

  

  

***«Краевое министерство образования оперативно отреагировало на наше
обращение. В поступившем ответе нас заверили, что с заявителем уже связались, в
адрес администрации муниципального образования Белореченский район
направлено предложение приобрести спортинвентарь для юношеской спортшколы,
а также запланировать ремонт кровли и оборудования в раздевалках и душевых
комнатах на стадионе «Химик» для отделения легкой атлетики. Надеемся, что
местная власть также возьмёт юношеский спорт под опеку и ребятам не придётся
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больше заниматься на прохудившихся татами», - прокомментировала член РШ ОНФ
Краснодарского края, модератор тематической площадки «Здравоохранение»,
депутат Государственной Думы Светлана Бессараб.
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